

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Joschka Langenbrinck (SPD)

vom 14. April 2016 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 26. April 2016) und **Antwort**

Online-Ordnungsamt: Aktueller Umsetzungsstand und Einführung einer App

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Welche Bezirke haben seit wann das vom Abgeordnetenhaus mit Drs. 17/0687 geforderte Online-Ordnungsamt eingeführt?

Zu 1.:

<u>Bezirk</u>	<u>Datum der Einführung Online-Ordnungsamt</u>
Lichtenberg	17.08.2015
Treptow-Köpenick	02.09.2015
Neukölln	02.11.2015
Charlottenburg-Wilmersdorf	30.11.2015
Marzahn-Hellersdorf	01.12.2015
Spandau	01.12.2015
Reinickendorf	04.01.2016
Mitte	04.01.2016
Pankow	01.02.2016
Tempelhof-Schöneberg	geplanter Start: 01.06.2016

In zwei Bezirken sind die Beteiligungsverfahren bisher noch nicht abgeschlossen.

2. Wie viele Meldungen hat es in den einzelnen Bezirken seit der Einführung bisher gegeben?

Zu 2.: Bei den Fallzahlen handelt es sich um die bisherigen Gesamtzahlen der Meldungen pro Bezirk, unter Beachtung der jeweils unterschiedlichen Starttermine der Bezirke.

<u>Bezirk</u>	<u>Gesamtzahl der Meldungen</u>
Lichtenberg	8.419
Treptow-Köpenick	2.376
Neukölln	7.254
Charlottenburg-Wilmersdorf	1.292
Marzahn-Hellersdorf	1.811
Spandau	1.535
Reinickendorf	2.322
Mitte	6.380
Pankow	3.190

3. Wann wird die mit Drs. 17/0687 bereits vor vier Jahren geforderte Online-Ordnungsamt-App für Smartphones und Tablets eingeführt?

Zu 3.: Vorbehaltlich der erfolgreichen abschließenden fachlichen Tests wird die Freischaltung der Online-Ordnungsamt-App noch im II. Quartal 2016 erfolgen.

Berlin, den 03. Mai 2016

In Vertretung

Andreas Statzkowski
Senatsverwaltung für Inneres und Sport

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 17. Mai 2016)